

DEINE STIMME DEINE STADT DEINE KULTUR

HIER GEHT'S ZUR UMFRAGE



KULTURHAUPTSTADT SCHWEIZ 2030
BEWERBUNGSPHASE

KULTURHAUPTSTADT SCHWEIZ 2030 BEWERBUNGSPHASE

Die Stadt Thun bewirbt sich als Kulturhauptstadt der Schweiz für das Jahr 2030. Während zwölf Monaten soll Thun ein vielfältiges Kulturangebot präsentieren und dabei unterschiedliche Menschen ansprechen und zum Mitwirken einladen. Das Grossprojekt soll sowohl in der Bevölkerung wie auch für Tourismus und Wirtschaft nachhaltig wirken und national ausstrahlen.

AUSTAUSCH IM RATHAUS

Am Mittwoch, 6. August, findet von 16 bis 19 Uhr im Rathaus ein offener Austausch zur Bewerbung der Stadt Thun als Kulturhauptstadt 2030 statt.

Nehmen Sie **bis zum 15. August 2025** an unserer Umfrage via QR-Code teil. Ihre Rückmeldung fliesst in unsere Bewerbung ein.

Danke, dass Sie sich für unsere Kurzumfrage Zeit nehmen!

ENTSCHEID FÄLLT 2026

Ob Thun im Jahr 2030 Kulturhauptstadt wird, entscheidet die Jury des Vereins Kulturhauptstadt Schweiz im Juni 2026.